
Ata da Reunião Ordinária da Diretoria do SIMESC Regional Joinville 
Gestão 2021/2024 

N.º: 10-2024-JO 
Data: 04 de Julho de 2024. 
Presentes: Dr. Conrado R. Hoffmann F., Dr.ª Suzana M.M. de Almeida, Dr.ª 
Martha Artilheiro, Dr. Cassiano Ucker e Dr. Marcelo Ineu. 
1) Informes 
1.1) Dr. Marcelo informa que, provavelmente, não poderá comparecer à 
colação de grau de Medicina da Univille amanhã, dia 05/Julho, por estar com 
um forte resfriado. 
2) Pauta 
2.1) Acadêmicos 
Discutido sobre as apresentações do SIMESC DR Joinville aos acadêmicos 
de Medicina da Univille. Dr. Marcelo organizará reuniões com os 8º 
semestres a partir do 2º semestre de 2024, sempre nos “períodos verdes” 
indicados pela coordenação do curso. 
2.2) Advogado Regional 
Decidiu-se por chamar a advogada regional Dra. Fernanda Chaves para 
participar de eventuais reuniões na sede Joinville. 
2.3) Residentes 
Discutidas novas formas de abordagem aos residentes, buscando uma maior 
adesão ao Sindicato. 
2.4) SJM 
Decidido fazer um ofício à Sociedade Joinvilense de Medicina, buscando uma 
reaproximação das entidades (SIMESC e SJM). 
2.5) Terceirização do Hospital Municipal São José 
Dra. Martha trouxe o assunto à pauta, após ter participado de reuniões do 
Conselho Municipal de Saúde sobre o tema. O fator preocupante não seria a 
administração do hospital através de uma OS mas, sim, a precarização que 
estão fazendo com os serviços, que apesar de todas as dificuldades era de 
excelência, uma referência para a saúde do estado e para a população 
joinvillense, que hoje fica sem medicação, tratamentos em vários locais  pela 
cidade. Identificamos a necessidade de mais profissionais da saúde (mais 
especificamente, médicos) nos ambulatórios do hospital frente a necessidade 
da população. No caso de administração por uma OS, os profissionais serão 
contratados para cumprir determinadas horas de serviço, o que poderia 
impactar na qualidade dos serviços prestados.  
3) Assuntos Gerais 
 
 
 
Ata redigida por Maiara Ziehmann. 


